

Проект «Авто для инвалида»

1. Наименование проекта: Проект «Авто для инвалида»
2. Срок реализации проекта: 2 года
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение «Центр социального обслуживания населения Новобелицкого района г. Гомеля»
4. Цели проекта: Цель: расширение спектра и качества услуг, предоставляемых лицам с ограниченными возможностями, обеспечение участия их в общественно-культурной жизни, создание условий для раскрытия их творческого потенциала.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: Задача 1. Обеспечение автотранспортом инвалидов и других людей с ограниченными возможностями, в первую очередь – утративших способность к передвижению Задача 2. Обеспечение доступности объектов социальной инфраструктуры инвалидам и лицам с ограниченными возможностями. Задача 3. Улучшение условий и повышение качества жизни инвалидов и лиц с ограниченными возможностями.
6. Целевая группа: Дети-инвалиды до 18 лет, имеющие 3 или 4 степень утраты здоровья. Молодые инвалиды 1 и 2 группы – от 18 лет до 31 года. Инвалиды 1 и 2 группы старше 31 года с ограниченными возможностями.
7. Краткое описание в рамках проекта: Задача № 1: Обеспечение автотранспортом инвалидов и других людей с ограниченными возможностями, в первую очередь – утративших способность к передвижению Мероприятие 1.1. Приобретение транспортного средства, оснащенного оборудованием для перевозки инвалидов. Задача № 2: Обеспечение доступности объектов социальной инфраструктуры инвалидам и лицам с ограниченными возможностями. Мероприятие 2.1. Доставка инвалидов к социально значимым объектам. Мероприятие 2.2.

Возможность совершать групповые поездки для участия в фестивалях творчества, спортивных соревнованиях.

Мероприятие 2.3.

Обеспечение посещения инвалидами учреждений культуры города.

Задача № 3: Улучшение условий и повышение качества жизни инвалидов и лиц с ограниченными возможностями.

Мероприятия 3.1.

Предоставление возможности передвижения тем, кто не может воспользоваться услугами городского транспорта.

Мероприятие 3.2.

Обеспечение безопасности, комфорта и удобства при поездках.

Мероприятие 3.3.

Социальная интеграция инвалидов в общество.

Мероприятие 3.4.

Информирование о проекте и его мероприятиях в СМИ.

8. Общий объем финансирования (в долларах США):

51 000 \$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	49 500 \$
Софинансирование	1 500 \$

9. Место реализации проекта (область/район, город)

улица Склезнева, 19, г. Гомель, 246047

учреждение «Центр социального обслуживания населения Новобелицкого района г. Гомеля»

10. Контактное лицо:

Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Е.А.Тришкина, директора, тел. рабочий +375232242747,

тел. мобильный +375293780078, E-mail: csonnovobelica@gmail.com



The project “Car for disabled people”

1. Project name: The project “Car for disabled people”
2. Project realization period: 2 years
3. The applicant organization proposing the project: Establishment “The centre of social service of the population of the Novobelitsky district of the city of Gomel”
4. Project objective: Objective: to expand the range and quality of services which are provided to people with disabilities, to ensure their participation in social and cultural life, to create conditions for the disclosure of their creative potential.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project realization: Task 1. Vehicle provision for disabled people and other people with disabilities, first of all – people who have lost mobility. Task 2. Ensuring accessibility of social infrastructure facilities for disabled people and people with disabilities. Task 3. Improving the conditions and quality of life of for disabled people and people with disabilities.
6. Target group: Disabled children with 3 th and 4 th degree of infirmity under the age of 18. Youth with group 1 and 2 disability aged 18-31 years. Disabled people with group 1 and 2 disability over 31 years old.
7. Brief description within the framework of the project Task № 1: Vehicle provision for disabled people and other people with disabilities, first of all – people who have lost mobility Activity 1.1. Purchase of the vehicle equipped with the equipment for transportation of disabled people. Task № 2. Ensuring accessibility of social infrastructure facilities for disabled people and people with disabilities Activity 2.1. Delivery of people with disabilities to socially significant objects. Activity 2.2. The opportunity of making group trips for participation in creativity festivals, sport competitions. Activity 2.3. Ensuring visiting of city cultural institutions by disabled people. Task № 3. Improving the conditions and quality of life of people for

<p>disabled people and people with disabilities</p> <p>Activity 3.1. Providing the possibility of movement for people who can not use the services of public transport.</p> <p>Activity 3.2. Ensuring safety, comfort and convenience when travelling.</p> <p>Activity 3.3. Social integration of disabled people into society.</p> <p>Activity 3.4. Informing in the media</p> <p>Activities 3.1. Providing the possibility of movement for those who can not use the services of public transport.</p> <p>Activity 3.2. Ensuring safety, comfort and convenience when traveling.</p> <p>Activity 3.3. Social integration of persons with disabilities into society.</p> <p>Activity 3.4. Informing on the project and its activities in the mass media.</p>	
<p>8. Total funding (in US dollars): 51 000 \$</p>	
Funding source	Funding (in US dollars)
Donor funds	49 500 \$
Co-financing	1 500 \$
<p>9. Project location (region/district, city) Skleznyova str. 19, Gomel, 246047 establishment “The centre of social service of the population of the Novobelitsky district of the city of Gomel”</p>	
<p>10. Contact person: Initial, surname, post, phone number, e-mail address E.A. Trishkina, Director, office number +375232242747, cell number +375293780078, E-mail: csonnovobelica@gmail.com</p>	

